

Diakon für die Pfarrgemeinschaft Geltendorf

Geltendorf – Seit dem 1. September 2020 arbeitet Klaus Mittermeier (rechts) als hauptberuflicher Ständiger Diakon in der Pfarreiengemeinschaft Geltendorf. Pfarrer Wagner (links) begrüßte den neuen Kollegen zu Beginn des Gottesdienstes. Als hauptamtlicher Diakon übernimmt Mittermeier Predigten in Gottesdiensten, assistiert bei Eucharistiefeiern, spendet das Taufsakrament und Trauungen. Auch Beerdigungen und Trauerfeiern dürfen durch den Diakon erfolgen.

Text/Foto: Mayr